

SÍNTESIS DE NOTICIAS

Miércoles, 23 de junio de 2010

PESQUERÍA

PERÚ ES EL MAYOR PROVEEDOR DE CONCHAS DE ABANICO CONGELADAS DE FRANCIA

Perú se ha convertido en el mayor proveedor de conchas de abanico congeladas para el mercado francés, el mercado más grande del mundo para este producto, concentrando el 19 por ciento del valor total de las importaciones de Francia, informó la consultora de marketing de productos pesqueros en Europa, Marie Christine Monfort Consultant. Francia ha incrementado significativamente sus importaciones de conchas de abanico congeladas, pasando de 14,002 toneladas en el año 2000 a 22,142 toneladas en el 2009. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=Eth89wC792Q=>

PERÚ ES EL SEGUNDO PAÍS ABASTECEDOR DEL PESCADO PERICO A EEUU

Perú es el segundo país exportador del pescado perico (*Coryphaena hippurus*) hacia el mercado de Estados Unidos, y su presentación de mayor aceptación es en filetes congelados, informó hoy la Sociedad Nacional de Pesquería (SNP). Recordó que la firma del Tratado de Libre Comercio (TLC) entre Perú y Estados Unidos ha generado algunos beneficios directos para los productos pesqueros peruanos, siendo uno de los más importantes las mejoras en las preferencias arancelarias. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=lkhbyRx0d9Y=>

MYPE e INDUSTRIA

ADEX: TLC CON EFTA AYUDARÁ A RECUPERACIÓN DE EXPORTACIONES NO TRADICIONALES

El TLC con la Asociación Europea de Libre Comercio (EFTA) ayudará a la recuperación de las exportaciones no tradicionales desde el próximo año, en especial de los subsectores agropecuario-agroindustrial y pesquero, afirmó la Gerencia de Estudios Económicos de Adex. Señala que el acuerdo permitirá al Perú exportar a Suiza, sin aranceles, 5,987 partidas industriales, 460 partidas agrícolas procesadas, 392 partidas agrícolas básicas y 143 pesqueras. En el caso de Noruega se tienen 5,475 partidas industriales, 290 partidas agrícolas procesadas, 474 partidas agrícolas básicas y 292 pesqueras. A Islandia, por su parte, se le podrá exportar (sin aranceles) 522 partidas agrícolas procesadas y 788 agrícolas básicas. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/55771-adex-tlc-con-efta-ayudara-a-recuperacion-de-exportaciones-no-tradicionales>

INDECOPI RATIFICA QUE NO SE APLICARÁN DERECHOS ANTIDUMPING A CEMENTO GRIS IMPORTADO POR CEMEX

El Indecopi ratificó una resolución de abril del año pasado que declaró infundada la solicitud de Cementos Lima para aplicar derechos antidumping sobre las importaciones de cementos Pórtland gris originarias de la República Dominicana y que es producido por Cemex Dominicana. Según una resolución de la Comisión de Fiscalización de Dumping y Subsidios del Indecopi, se concluye que las importaciones dominicanas de Cemex no representan ninguna amenaza de daño contra Cementos Lima o la Rama Productiva Nacional (RPN). (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=DI4M1bHi5FA=>

INVERSIONES DE PANAMÁ EN MINERÍA Y AGROINDUSTRIA SUMARÍAN UNOS US\$600 MILLONES

Las inversiones panameñas en los sectores de minería y agricultura del Perú sumarían actualmente unos US\$600 millones, afirmó hoy el presidente de la Cámara de Comercio Perú-Panamá, Hugo Sologuren. "Hay muchos capitales panameños invertidos en el Perú, destacan grandes inversiones en minería y agricultura". Explicó que Panamá está interesado en convertirse en el líder de los servicios financieros y de comercio internacional en América Latina, y los peruanos se pueden beneficiar de su experiencia en este campo. De acuerdo con la CCL, Panamá es el primer socio comercial de Perú en Centroamérica y el intercambio comercial entre ambos países representa el 49% del comercio con el bloque. (Web Semana Económica)

<http://semanaeconomica.com/articulos/55768-inversiones-de-panama-en-mineria-y-agroindustria-sumarian-unos-us-600-millones>

EL DÓLAR CIERRA NUEVAMENTE ESTABLE TRAS INTERVENCIÓN OFICIAL

El nuevo sol cerró estable por segunda sesión consecutiva, debido a una nueva intervención oficial de último minuto que frenó una ola de ventas de dólares de clientes institucionales. El sol cerró sin cambios a 2.826/2.827 unidades por dólar frente al cierre previo, con un monto negociado que alcanzó los 485 millones de dólares. "Hubo gran oferta (de dólares) de institucionales e hizo que el dólar retroceda", dijo un agente de un banco extranjero. (Web Diario Gestión)

<http://gestion.pe/noticia/499595/dolar-cierra-nuevamente-estable-intervencion-oficial>

ACTUALIDAD

PLENO DEL CONGRESO APRUEBA ELECCIÓN DIRECTA, UNIVERSAL Y SECRETA DE RECTORES

El pleno del Congreso aprobó esta tarde por mayoría que las elecciones de los rectores de las universidades públicas se efectúen mediante elecciones directas, universales y secretas, sistema que modifica el modelo actual de elección indirecta. La norma, aprobada por 57 votos a favor, 19 en contra, y ninguna abstención, busca democratizar el sistema de elección de las principales autoridades de dichas casas de estudio. De acuerdo a la autógrafa aprobada, que fue exonerada del trámite de la segunda votación, el rector es elegido por un período de cinco años junto con los vicerrectores quienes se presentarán en una sola lista. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=5l/IvX8DKIc=>

EMBAJADOR PAREJA AFIRMA QUE CADA DÍA MEJORA LA CONFIANZA ENTRE PERÚ Y CHILE

El embajador de Perú en Chile, Carlos Pareja, aseveró que cada día va mejorando la confianza entre Lima y Santiago, y sostuvo que la recuperación plena de la misma es un proceso que se logrará de a "poco". "Creo que se ha establecido una relación donde cada día va mejorando la confianza, que es lo que se necesitaba reestablecer entre los dos países y éste es un proceso que estamos logrando de a poco", afirmó tras asistir a una ceremonia donde participó el canciller de Chile, Alfredo Moreno. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JPWBklOx7Xs=>

REPORTAN DESLIZAMIENTO DE CERRO EN DISTRITO DE PROVINCIA LIMEÑA DE HUAROCHIRÍ

Parte de un cerro se derrumbó esta tarde a la altura del kilómetro 103 de la carretera Central, en el sector Caruya, del distrito de San Mateo, en la provincia limeña de Huarochirí, informó hoy la Policía de Carreteras. Bruno Debenedetti, jefe de la división policial, indicó que se trabaja de manera coordinada con Defensa Civil y los bomberos

para verificar los daños que habría ocasionado esta situación. El oficial señaló que se trata de un fenómeno de origen natural. Precisó que hasta el momento no se puede precisar si hay víctimas mortales o heridos. "Vamos a verificar los hechos y cuántas casas había. Lo real es que el cerro se derrumbó", manifestó. (Agencia Andina)

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=JRyu14Bdh0Q=>